

**Reinosa** - Tras realizar la prueba de Selectividad

# Dos alumnos del colegio San José, entre los mejores expedientes de Cantabria

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Con fecha del pasado 16 de julio aparecía una relación de los diez mejores expedientes de Selectividad en Cantabria. Desde el colegio San José-Niño Jesús quieren destacar que de los diez alumnos, dos de ellos, con notas sobresalientes, pertenecen al citado centro educativo.

Gregorio Gutiérrez Antuñano, de 17 años, tuvo una nota global de 9,316 y su compañera de estudios Mireya Sáinz Mantilla, de 18 años, obtuvo 9, 258 puntos. A juicio de los educadores y de los padres de alumnos del centro es-

colar, "estos chicos son un ejemplo de dedicación al estudio y orgullo de sus padres y de sus profesores". "Después de doce años en el colegio San José", añaden, "ahora pueden elegir la carrera universitaria que deseen".

Los educadores quieren destacar la importancia de tener escolares tan ejemplarizantes, pero, asimismo, están convencidos de que no es la primera vez que se adquieren notas tan altas, y que por supuesto, el centro continuará inculcando la enseñanza como ha venido haciendo desde hace más de cien años de historia.



Mireya Sáinz y Gregorio Gutiérrez.

QUEIMADELOS